

## La Junta de Andalucía ratifica su opción por Enrique Moratalla al frente del Legado Andalusi

El portavoz del Gobierno andaluz afirma que responde al perfil idóneo para desempeñar el cargo

La Junta de Andalucía ratificó ayer su opción para que Enrique Moratalla se sitúe al frente del Legado Andalusi. El portavoz del Gobierno andaluz, José Nevado, manifestó que todas las consejerías de la Administración autonómica que tendrán participación en la fundación que

dirigirá el Legado Andalusi han coincidido unánimemente en la apreciación de que Moratalla es la persona idónea para ocupar el cargo. Según explicó José Nevado, Moratalla responde al perfil personal y profesional que la Junta de Andalucía desea. No obstante, la Ad-

ministración autonómica no es la encargada del nombramiento. Será la propia fundación la que lo decida en el momento de constituirse, aunque la mayoría de la Junta en esa entidad no deja margen para la sorpresa. Nevado aseguró que no hay ningún otro candidato.

RAFAEL LOPEZ  
GRANADA

El portavoz del Gobierno andaluz no dejó apenas margen para la duda. Según explicó, todos los máximos responsables de las consejerías que participarán en la fundación que gestione el Legado Andalusi coinciden en proponer a Enrique Moratalla para que se sitúe al frente del proyecto. Las consejerías de la Junta afectadas son: Industria y Turismo, Economía y Hacienda, Cultura y Obras Públicas.

El acuerdo unánime de todas ellas permitirá el acceso de Moratalla al cargo. Pese a que el Gobierno andaluz no es el encargado de nombrar directamente a la persona que dirija el Legado Andalusi, la Junta de Andalucía juega un papel determinante al ser mayoritaria su representación en la fundación que regirá el proyecto. Al constituirse dicha entidad, las consejerías de la Junta harán valer su mayoría para que su propuesta salga adelante.

Fuentes de la Administración autonómica indicaron que Moratalla cuenta con el respaldo del resto de consejerías no implicadas directamente en el Legado Andalusi e incluso del presidente, Manuel Chaves.

Pese a que el portavoz del Gobierno andaluz matizó que aún no se ha producido una «propuesta final», sentenció que la Administración autonómica no baraja más nombres que el de Moratalla para el cargo.

### Perfil

José Nevado indicó que a todos los consejeros implicados en el Legado Andalusi «les gusta» el perfil de Moratalla al responder a sus exigencias. Moratalla, licenciado en Psicología y cuya experiencia en la Administración se remonta a catorce años atrás, es desde hace cuatro años jefe del Servicio de Coordinación Administrativa de la Delegación de Gobernación en Granada. Ese cargo, además de convertirle en el brazo derecho del delegado de Gobernación, le ha conducido a jugar un papel protagonista y directo en las relaciones que la Junta mantiene con los casi 170



Enrique Moratalla, en el campus de Fuentenueva.

JUAN ANTONIO PALMA

ayuntamientos existentes en la provincia, así como en la coordinación de las delegaciones de todas las consejerías de la Junta en Granada.

José Nevado indicó que el próximo

paso será el de culminar la redacción de los estatutos de la fundación y, después, la constitución formal de ésta, lo que tendrá lugar en breves fechas. Tras perfilar definitivamente el organigrama, la fundación asumirá plenamente sus funciones después de la liquidación de la sociedad Sierra Nevada 96, de la que el proyecto depende actualmente.

El proyecto depende actualmente.

## «Me siento orgulloso de la propuesta, porque el Legado Andalusi es un proyecto apasionante»

R. L.  
GRANADA

Enrique Moratalla mostró ayer su satisfacción por la proposición de situarse al frente del Legado Andalusi. «Como granadino, me siento orgulloso y satisfecho por la propuesta, porque el Legado Andalusi es un proyecto apasionante. Y se satisface especialmente que la Junta de

Andalucía valore positivamente mi «currículum», señaló.

Moratalla, quien resaltó la relevancia de los aspectos culturales, turísticos y económicos del Legado Andalusi y de su significado para Andalucía, manifestó que «aún queda mucho por andar» y agregó que el plan es el más destacado de Andalucía y de España y uno de los más atractivos de Europa.

Enrique Moratalla lleva más de veinte años defendiendo lo andaluz. Fue uno de los fundadores de *Manifesto canción del Sur* y de *Poesía 70*, que recuperaron la herencia de Al-Andalus, en estrecho contacto con figuras como Carlos Cano y Juan de Loxa. Y recordó una letrilla de éste, alusiva a Andalucía: «Hago ocho nombres girar / y vuela el corazón mío / al otro lado del mar».

## Antonio Claret dimite como concejal del PSOE en el Ayuntamiento de Granada

J. A. G.  
GRANADA

El secretario general de los socialistas granadinos, Antonio María Claret García, presentó ayer su dimisión como concejal del PSOE en el Ayuntamiento de Granada.

En círculos políticos de la ciudad, la decisión de Claret era esperada desde hace algunos meses, en la medida en que el dirigente socialista ya había manifestado su intención de dedicarse a pleno rendimiento a sus tareas parlamentarias como diputado andaluz, y al PSOE, del que es secretario provincial.

De hecho, Claret aceptó ocupar el número dos de la candidatura que su partido presentó en las pasadas elecciones municipales tras recibir múltiples insistencias en este sentido por varios miembros de su partido, entre ellos el cabeza de cartel y actual portavoz del grupo municipal, Jesús Quero.

Su presencia en la lista respondió al doble objetivo de potenciar la candidatura con una persona de su peso político y de reforzar la imagen de unidad entre renovadores y guerristas. De hecho, el tándem Quero-Claret, Claret-Quero, también funciona en el PSOE de Granada, donde el ex alcalde ocupa la vicesecretaría general del partido.

Desde el mismo momento en que resultó electo en el Ayuntamiento, Claret pidió su sustitución como concejal. Lo cierto es que su protagonismo en el Ayuntamiento ha sido nulo, al igual que sus intervenciones en las sesiones plenarias de la corporación municipal.

### María José López

La plaza que deja será ocupada, en principio, por la ex concejala socialista María José López, quien ocupaba el número ocho del plantel electoral del PSOE.

López, abogada de profesión, aún no ha dado una respuesta oficial sobre su incorporación al grupo municipal socialista. En su etapa como edil, se encargó de la delegación municipal de Presidencia y posteriormente se hizo cargo de la concejalía de Deportes.

**Las super REBAJAS DE MODA**  
Mujer, hombre, jóvenes

**EMA ANTONIO RUZ**  
Vintenas

NO SE LAS PIERDA  
Abrimos sábados tarde.

MESONES, 29 - SAN ANTON, 12 - BOTEROS, 4 - ARCO DE LAS CUCHARAS

**MoviLine**  
Su Servicio de telefonía Movil

**MoviStar**  
Comunicación Personal GSM

**-OKI 1325E- 16.400 pts.**  
(+IVA)

-Oferta válida para altas en Suinsa

C/ San Marcos, s/n.  
Residencial San Antón,  
Bloque B, Local 4.  
Tfno.: (958) 521805.  
Fax: (958) 520977  
Granada.

**Suinsa**

**¡No se quede fuera!**  
EN GRANADA

Entre Nueva Estación de Autobuses y Ctra. de Maracena (P-24)...

**EDIFICIO ZEUS**

Pisos de 1, 2, 3 y 4 dormitorios, áticos y dúplex

Desde: **¡6.100.000!** + I.V.A.  
¡COCHERA INCLUIDA!

ACABADOS DE 1ª CALIDAD  
AMPLIAS ZONAS VERDES  
VISTAS A SIERRA NEVADA

Informese en:  
**PARRA CONSTRUCCIONES**  
C/ San Antón, 23. GRANADA. 958 261837